

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan menggunakan analisis deskriptif dan verifikatif mengenai pengaruh *leverage* terhadap profitabilitas pada keempat perusahaan financial technology yang terdaftar di NASDAQ periode 2016-2022 yang terdiri dari ACI Worldwide (ACIW), Amer Express (AX), Block (SQ), Broadridge Financial Solutions (BR), CBOE Global Markets (CBOE), CME Group (CME), Envestnet (ENV), Factset Research System (FDS), Fidelity National Information Services (FIS), Global Payments (GPN), Intercontinental Exchange (ICE), Lendingclub (LC), SS&C Technologies Holdings(SSNC), Thomson Reuters (TRI), Transunion (TRU), Virtu Financial (VIRT), WEX (WEX), Dan Zillow Group (Z), maka dapat disimpulkan sebagai berikut.

1. Gambaran *leverage* yang menggunakan rasio *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara keseluruhan cenderung mengalami peningkatan di tahun 2016-2022. Peningkatan DAR disebabkan oleh jumlah utang yang lebih besar dari aset yang dimiliki. Hal tersebut menunjukkan bahwa naik turunnya DAR sebagai indikator *leverage* dipengaruhi oleh total utang perusahaan. Berdasarkan data yang diperoleh menunjukkan bahwa pada tahun 2020 memiliki nilai DAR yang tinggi.
2. Gambaran profitabilitas yang menggunakan rasio *Return On Asset* (ROA) secara keseluruhan cenderung mengalami penurunan. Nilai rata-rata ROA keseluruhan sebesar 3,72%. Hal tersebut menunjukkan bahwa nilai rata-rata ROA 18 perusahaan *financial technology* yang terdaftar di NASDAQ belum optimal karena memiliki nilai dibawah standar ROA karena ROA yang dikategorikan baik yaitu diatas 5,98%
3. Hasil pengujian hipotesis memperlihatkan bahwa *Debt to Asset Ratio* (DAR) sebagai indikator *leverage* berpengaruh negatif terhadap *Return On*

Asset (ROA) sebagai indikator profitabilitas. Artinya semakin tinggi *leverage* maka akan berpengaruh pada penurunan profitabilitas.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai pengaruh *leverage* terhadap profitabilitas yang diukur dengan *Debt to Asset Ratio* (DAR) dan *Return On Asset* (ROA) pada perusahaan financial technology yang terdaftar di NASDAQ periode 2016-2021, maka peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut.

1. Bagi Perusahaan *Financial Technology*

Perusahaan yang mampu menghasilkan keuntungan atau laba memiliki kinerja perusahaan yang baik. Untuk meningkatkan profitabilitas, sebaiknya perusahaan dapat mengelola hutangnya dengan baik untuk mengurangi risiko perusahaan mengalami kerugian.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian mengenai *leverage* diharapkan dapat menambahkan variabel bebas lainnya dengan menggunakan indikator yang berbeda tidak hanya menggunakan *Debt to Asset Ratio* (DAR) saja. Dalam pemilihan objek diharapkan dapat melakukan penelitian pada perusahaan *financial technology* di Indonesia dengan jumlah perusahaan dan periode waktu yang lebih banyak.